

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan paparan data yang telah disebutkan pada bab sebelumnya, maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. *Home industry* krecek Pak Suko di Dusun Becek Desa Kalirong Kecamatan Tarokan Kabupaten Kediri dalam mengelola menjalankan proses perencanaan untuk bahan baku proses, proses produksi dan proses pendistribusian. Dalam proses produksi ada beberapa tahapan yakni: membuat adonan krecek, pemotongan krecek, pengukusan krecek, penjemuran dan pengemasan krecek. Proses pendistribusiannya dilakukan oleh *Home industry* krecek Pak Suko secara langsung ke pelanggan atau konsumennya, langsung di distribusikan ke Kediri, Surabaya, Nganjuk, Blitar, Madiun, Malang, Tulungagung bahkan sampai luar Jawa.
2. Peran *home industry* krecek Pak Sukodalam meningkatkan pendapatan karyawanya di Dusun Becek dengan memberikan pekerjaan tetap serta dapat membantu dalam mencukupi kebutuhan sehari-hari. Peningkatan pendapatan yang dirasakan dilihat dari data diatas dimana pendapatan sebelum bekerja di *home industry* krecek Pak Suko mayoritas pendapatan yang diterima dibawah Rp. 1.500.000 per bulan berdasarkan kategori pendapatan BPS ini masuk kategori rendah setelah bekerja di *home industry* Pak Suko mengalami

kenaikan dimana pendapatan di terima sekitar Rp. 1.500.000 – Rp 3.500.000 per bulan ini masuk kategori sedang. Peningkatan pendapatan yang dirasakan karyawan mampu meningkatkan tingkat perekonomian keluarganya serta mampu memenuhi kebutuhan sehari-hari. Pemilik memberikan motivasi agar karyawan lebih giat dan semangat dalam bekerja.

## **B. Saran**

Berdasarkan uraian diatas dengan adanya hasil penelitian ini, maka peneliti memberikan saran yang mampu dijadikan bahan referensi diantaranya yaitu:

1. Pengusaha perlu selalu melakukan inovasi dan menjaga kualitas terhadap produk yang dihasilkan, meningkatkan pelayanan terhadap konsumen dan pelanggan, serta memberikan binaan dalam pembuatan krecek bagi masyarakat agar menjadi masyarakat yang lebih mandiri.
2. Kepada pemerintah Desa Kalirong Kecamatan Tarokan Kabupaten Kediri untuk mengembangkan dan meningkatkan kreatifitas bagi pengusaha lokal, serta memberikan saran dan fasilitas, seperti pengadaan bahan baku, menyediakan modal dan menyediakan pembinaan dan pelatihan dalam pembuatan krecek serta pendistribusian dari hasil produk.
3. Bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan referensi dan perbandingan untuk penelitian dan sebagai bahan pertimbangan dalam penelitian selanjutnya mengenai peran home industry krecek dalam meningkatkan pendapatan masyarakat.